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Som El Campello
uHan sido arriadas las enseñas 
rojas, se han eliminado los carte-
les que advertían a los bañistas 
del peligro que conllevaba aden-
trarse en el agua por carecer de 
efectivos de salvamento, y se 
han izado las enseñas verdes. 
Playas y calas seguras y abier-
tas para disfrute generalizado. 
También ondean ya en los más-
tiles las banderas azules, que 
el propio Ayuntamiento retiró de 
forma voluntaria al entender que 

no era lógico mostrarlas cuando 
no había servicio de salvamento 
y socorrismo.
Desde primera hora de la maña-
na, el concejal de Playas, Rafa 
Galvañ (PP), acompañado de su 
equipo técnico, ha recorrido todos 
los puestos de socorrismo, ha sa-
ludado a los responsables de la 
empresa y ha deseado “el mejor 
servicio” a los socorristas. “Ojalá 
vuestro trabajo no sea necesa-
rio, porque eso significará que no 
hay incidentes que lamentar”, les 

ha dicho.
La situación sobrevino por el in-
cumplimiento de la empresa ad-
judicataria en la prestación de los 
servicios y una huelga sin servi-
cios mínimo convocada por la 
plantilla. El Ayuntamiento certificó 
los incumplimientos y decidió res-
cindir el contrato, iniciando inme-
diatamente después la búsqueda 
de otra mercantil que pudiera lle-
var adelante el servicio en condi-
ciones.
“Después de 14 días que se no 

han hecho eternos, de horas y 
horas de búsqueda y negocia-
ciones y de un trabajo titánico 
de los funcionarios de varios 
departamentos, nuestras playas 
y calas vuelven a abrirse con 
plena seguridad para disfrute de 
los usuarios”, ha declarado Rafa 
Galvañ, que ha visto cómo lo ba-
ñistas aplaudían en cada ocasión 
en que se retiraba la bandera roja 
para cambiarla por la de color 
verde.
“Todo vuelve a la normalidad gra-
cias a unos empresarios valien-
tes, y es el momento de agrade-
cer el trabajo de los técnicos del 
departamento de Playas y el de 
Servicios para solventar una cri-
sis que tanto daño causaba a la 

imagen del municipio”, ha añadi-
do el edil.
“Y también es el momento de 
agradecer el apoyo y la compren-
sión recibida por parte de los por-
tavoces de algunos partidos po-
líticos de la oposición, frente a la 
actitud de otros que han querido 

ver en esta crisis una oportunidad 
para hacer daño al equipo muni-
cipal de gobierno, cuando en rea-
lidad lo estaban haciendo al pue-
blo”. Galvañ ha ido felicitado por 
su gestión por el alcalde Juanjo 
Berenguer y el resto de compa-
ñeros de gobierno, y ha recibido 
cientos de mensajes de apoyo.
En concreto, los socorristas ya 
atienden los cuatro puestos de 
la playa Carrer la Mar, los tres 
de Muchavista y los de las calas 
Lanuza y Amerador. En los próxi-
mos días, conforme aumente la 
plantilla, se restablecerá el servi-
cio en el resto de calas.
También funcionan con nor-
malidad las dos áreas de baño 
adaptado, y la firma ForGrup co-

munica que están operativos dos 
profesionales de Enfermería, dos 
técnicos, dos motos acuáticas, 
dos ambulancias, 6 desfibrilado-
res y 6 oxigenadores. Igualmen-
te, u socorrista ha sido adscrito 
a la lancha de salvamento de la 
Policía Local.

Playas y calas de El Campello retoman la normalidad 
tras restablecerse el servicio de salvamento y socorrismo

l Tras 14 días de bandera roja por inexistencia del servicio 
de salvamento y socorrismo, la normalidad ha retornado a las 
playas y calas de El Campello  por el restablecimiento de los 
trabajos merced a un contrato de emergencia suscrito con una 
empresa en la que se han integrado tres empresarios locales.

El concejal de Playas, Rafael Galvan en una de las playas

Una de las herramientas para hacer la playa accesible

La ampliación del Centro de Salud y un camión
de saneamiento entre las medidas que ha aprobado 
El Campello en una modificación de crédito

Som El Campello
uLa modificación de crédito ha salido 
adelante con los votos favorables de PP 
y Vox, y ha registrado las abstenciones 
de PSPV, Compromís, Per El Campello y 
EU-Unides Podem.
Se trata de una adquisición necesaria 
para ampliar los servicios sanitarios pú-
blicos del municipio, en un local sito justo 
enfrente del Centro de Salud. Antes de 
la elección del local, técnicos de la Con-

selleria y directivos del área de salud se 
desplazaron a El Campello y dieron el vis-
to bueno al inmueble, que consideraron 
“idóneo” para resolver los problemas de 
escasez de espacio en las actuales ins-
talaciones.
La modificación de crédito aprobada 
hoy asciende a un montante total de 
3.788.597,66 euros, con los que además 
se adquirirán varios vehículos para dife-
rentes servicios municipales, se atende-
rán pagos necesarios y se atenderán ser-
vicios diversos.
Desde el PSOE, Vicent Vaello ha co-
mentado que «el equipo de gobierno ha 
aprendido de lo que ocurrió el año pasado 
y trae en esta modificación de crédito co-
sas que sean realizables dentro del pla-

zo», también ha recordado que esta mo-
dificación de crédito llega tarde para llegar 
a más cosas y ha emplazado al equipo 
de gobierno a tener una mesa de trabajo 
para solucionar varios temas que están 
encima de la mesa.
Adriana Paredes, de Compromís, ha 
argumentado en la misma línea que el 
PSOE además ha comentado que esta 
modificación de crédito no contempla in-
versiones.
Desde Per El Campello argumentan que 
no se van a oponer por ser oposición a 
medidas que ellos mismos llevaban en el 
programa electoral aunque comentan que 
hay partidas que no entienden.
Por parte de EU-UP comentan que esta 
modificación de crédito tenía que haber 
llegado en marzo y no lo ha hecho por la 
falta de planificación. «Tenemos 36 mi-
llones y plantean algo más de 3, no es 
nuestra modificación pero no nos opon-
dremos». También ha recordado que es 
el quinto año que El Campello pierde 
inversiones, quinto que se presenta la 
liquidación tarde por falta de medios y 
que lo único que haces es tapar aguje-
ros de un proyecto que se ve que está 
desfasado.

lEl pleno ordinario celebrado hoy en el Ayuntamiento de El Campello ha aprobado 
una modificación de crédito que permitirá importantes y necesarias inversiones 
para el municipio. Entre ellas, destaca la compra, por un importe de 480.000 eu-
ros, de un local que servirá para ampliar el Centro de Salud del centro urbano, de 
acuerdo a los requisitos  planteados por la Conselleria de Sanidad, organismo que se 
encargará de habilitar el inmueble y dotarlo de mobiliario y personal.

Local que se utilizará para la ampliación del Centro de Salud

Los técnicos ya visitaron las instalaciones para dar el visto buano a las mismas

La modificación de crédito apro-
bada hoy asciende a un montan-
te total de 3.788.597,66 euros
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La recuperación de Cala Baeza está más cerca

Som El Campello
uEl Ministerio para la Transición Ecológica 
ha dado el visto bueno a la regeneración 
de Cala Baeza, aceptando además algu-
nas de las alegaciones presentadas por los 
ecologistas.
El pasado 29 de junio se publicaba en el 
BOE (Boletín Oficial del Estado) la resolu-
ción de la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental, por la que se formula 

declaración de impacto ambiental del pro-
yecto «Acondicionamiento de Cala Baeza 
(Cala Merced), en el término municipal de 
El Campello.
Este acondicionamiento lleva consigo una 
inversión de 2.5 millones para recuperar la 
zona que lleva muchos años en muy mal 
estado por la colmatación y los vertidos fe-
cales que hacen que el baño esté prohibido.
La actuación contempla el desmantelamien-

to del espigón septentrional y el acondicio-
namiento del espigón meridional. También 
se quiere regenerar la playa con aportación 
de arena de cantera y el desmantelamiento 
también del puerto de La Mercé, donde hay 
varias embarcaciones encayadas.
Con esta actuación la longitud de la pla-
ya será de 137 metros y una anchura de 
30m con una superficie de playa seca de 
2.989m2, además se realizará una zona de 
estancia ajardinada y una senda peatonal 
de 968 m2 lo que hará cambiar la imagen 
de la cala por completo. También se tiene 
previsto realizar el encauzamiento del tra-
mo final del Barranco de La Solana.
Las actuaciones tienen un plazo de 6 me-
ses a partir de que se solucionen los proble-
mas de vertidos fecales con las obras que 
la Generalitat ya está tramitando para me-
jorar el alcantarillado de la zona norte de El 
Campello con la depuradora de Sant Joan 
para así acabar con las fugas que han ido 
ocurriendo durante estos años.
Desde la AHSA (Amigos de los Humeda-
les del Sur de Alicante) han pedido que el 
proyecto debe replantearse para hacer una 
restauración ecológica, piden desmante-
lar los 2 espigones, encauzar el desvió del 
Barranco de La Solana y regenerar la playa 
con sedimentos dragados sin aporte exter-
no. A esto, el promotor le ha contestado que 
lo que se pretende en la mejora ambiental, 
eliminar causas que provocan que la cala 
esté colmatada y conseguir un ancho que 

permita su uso, además, apunta que el 
Ayuntamiento de El Campello está traba-
jando para resolver los vertidos sin depurar.
Espigones de los años 70
Los informes indican que los espigones de 
los años 70 supusieron la modificación de la 
dinámica sedimentaria natural, provocando 
la colmatación de la cala y la destrucción de 
la zona junto a la intensa urbanización que 
provoca vertidos.
Este informe reza que «Cala Baeza está 
considerada como un recurso paisajístico y 
un referente de El Campello, de alta calidad 
y fragilidad paisajística cuyo potencial se ve 
reducido por el estado de degradación que 
posee.
Además, recuerdan los informes, se han 
mirado y contemplado las 57 alegaciones 
que se han realizado de particulares. Todas 
están a favor de la mejora de la zona, aun-
que cada una plantea soluciones diferentes.
El promotor del proyecto comenta que se 
van a realizar todas las actuaciones oportu-
nas para no causas problemas tanto al mar 
y sus especies marinas como a los vecinos 
de la zona.
Las obras, como se ha explicado anterior-
mente, se empezarán cuando se acabe 
con los vertidos de fecales y tendrá una 
duración de seis meses. A partir de los seis 
meses, se comprobará el estado de la cala 
a los seis meses y al año, además de reali-
zar un control de aguas a los seis meses de 
la finalización de las actuaciones.

Cala Baeza

Som El Campello
uAlberto Nuñez Feijóo y el 
PP fue la elección mayoritaria 
del votante campellero en la 
jornada electoral del pasado 
domingo 23 de julio. La parti-
cipación fue del 71.11%.

Un 37,83% del electorado 
en nuestro pueblo votó al PP 
para un total de 13.954 votos. 
El PSOE fue la segunda op-
ción más votada y VOX la ter-
cera. Sumar consiguió 2.078 
apoyos.

El PP fue la opción más votada
por los campelleros en las
elecciones generales

Resultados de las elecciones generales en El Campello

El Campello aporta dos diputadas a la 
corporación de la Diputación de Alicante

Som El Campello
u La Diputación Provincial de 
Alicante ha celebrado el pleno 
de constitución de la que será 
la corporación provincial hasta 
2027.
Esta corporación está ocupada 

por cuatro grupos políticos como 
son VOX, Compromís, PSOE y 
PP. Toni Pérez ha sido investido 
presidente de la Diputación de 
Alicante con mayoría absoluta 
con los votos a favor de todos 
los diputados del PP.

La comarca de L’Alacantí ha 
obtenido una amplia represen-
tación en esta corporación. Mu-
txamel ha obtenido un repre-
sentante como es José Antonio 
Bermejo del Partido Popular. 
Sant Joan tiene entre las filas de 
la Diputación a David Aracil del 
Partido Popular y a la única re-
presentante de VOX en la Dipu-
tación como es Gema Aleman. 
El Campello ha obtenido dos 
representantes en el organismo 
provincial. Lourdes Llopis del 
Partido Popular y Raquel Marín 
del PSOE.
A la constitución de la corpora-
ción de la nueva Diputación de 
Alicante ha asistido el presiden-
te de la Generalitat Valenciana, 
Carlos Mazón además de un 
nutrido grupo de personalidades 
que tienen que ver con la provin-
cia de Alicante como la Rectora 
de la UA, Amparo Navarro o de 
la UMH, Juan José Ruiz además 
del alcalde de Alicante, Luis Bar-
cala y una amplia representa-
ción de alcaldes de la provincia 
como Rafael García, alcalde de 
Mutxamel, Juanjo Berenguer, al-
calde de El Campello o Santiago 
Román, alcalde de Sant Joan.

Lourdes Llopis jurando el cargo de diputada provincial
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Postura de Per El Campello al pleno extraordinario del 27/07/2023
Paco Toni Palomares
PER EL CAMPELLO (XEC)
u El pasado 27/07/2023 nos estre-
namos en un Pleno Extraordinario, 
el cual venía cargadito con muchos 
puntos a tratar: un total de 23, y al-
gunos de ellos, muy delicados.
Empezamos con siete puntos re-
lacionados con reconocimientos 
extrajudiciales de crédito, cosa que 
no veíamos muy normal, por no 
decir que nada normal, sobre todo 
por el importe al cual ascendían los 
mismos.
Respecto a esto, Per El Campello 
(XEC), argumentó que el Recono-
cimiento Extrajudicial de Créditos 
(que entendemos como facturas 
que se han hecho sin contrato, con 
un contrato verbal o incluso con al-
guna negligencia) es una forma de 
ponerte entre la espalda y la pared, 
porque piensas¿Decimos que no y 
no cobran las empresas o los profe-
sionales que han hecho el servicio/
trabajo? O ¿Digo que sí y respaldo 
esta forma negligente de trabajar del 
equipo de gobierno?
Nosotros acabamos de llegar al 
Ayuntamiento y para nosotros no 
va a ser una práctica habitual que 
veamos con buenos ojos. ¿Cómo 
puede terminar esto? posiblemente 
en forma de pleito y encima nos cos-
tará más a todos los ciudadanos.
Entendemos que pueda surgir al-
gún imprevisto, pero pensamos 
que es mucho más sencillo reu-
nirnos todos y tratar de resolver el 
problema. Y entonces, si es esta la 
fórmula por necesidad imperiosa, 
pues se utiliza.
Pero lo verdaderamente importante 

es ir al origen del problema: ¿Por 
qué ocurre esto?, por favor, pongan 
ustedes los medios necesarios para 
que no suceda más, contrátese per-
sonal, gestionen bien los tiempos, 
planifíquense como toca, etc.
En definitiva, gestionen bien los re-
cursos públicos para que esto no 
nos cuesteun dinero extra a los ciu-
dadanos.
Per El Campello (XEC), votamos 
abstención porque no sabíamos el 
origen del problema, pero ya adver-
timos qué si esta situación se vuelve 
a repetir, no vamos a apoyar este 
tipo de operatoria, porque esto es 
un problema que se tiene que sol-
ventar con gestión y con una forma 
eficiente de trabajar.
Pasamos a otro punto escabroso 
era el punto 21: Servicios Públicos. 
Incremento de costes del Servicio 
de Limpieza Integral del Municipio 
para 2023. Aquí, Per El Campello 
(XEC) opina qué si bien la empresa 
que presta el servicio no tiene la cul-
pa del problema actual, la situación 
ha sido generada por la dejadez 
(¿política o político-técnica?) que 
viene del pasado.
La empresa tendrá derecho a perci-
bir lo que legalmente corresponde, 
pero debe existir responsabilidad 
política dado que hace más de 2 
años que debiera existir contrato, y 
su inexistencia implica mayor coste 
que pagan los ciudadanos en vez 
de los responsables de la situación.
El equipo de gobierno es consciente 
de que este servicio es básico, por 
eso la empresa ha continuado obli-
gatoriamente ejerciendo su trabajo, 
y nosotros no podemos dejar de pa-

gar los mismos, ya que sería peor 
porque repercutiría en los servicios 
prestados a los ciudadanos, y son 
ellos los que saldrían perjudicados 
de esta situación, como siempre.
No puede servir de excusa que no 
hay presupuesto, pero lo que sí que 
hay que empezar a trabajar en él y 
preparar la licitación condicionada a 
que haya dinero (si el día 1 de enero 
tiene dinero y si no cuando lo tenga, 
se firma el contrato).
Pero el tema estaba en, ¿qué posi-
ción toma Per El Campello (XEC)? 
¿Decimos que no a todo por una 
parte mal gestionada por el equipo 
de gobierno, perjudicamos a los 
Ciudadanos y quedamos mal con 
la empresa que está realizando un 
servicio obligatorio?.¿Decimos que 
sí y estamos  respaldando al equipo 
de gobierno la negligencia, la incom-
petencia o la dejadez?
DIFÍCIL TESITURA. CREEMOS 
QUE DEBEMOS VELAR POR EL 
BIEN DEL MUNICIPIO Y SUS CIU-
DADANOS, de ahí que nuestro voto 
fue la abstención.
Y otro punto fuerte fue el tema del 
remanente. Entre otras cosas noso-
tros ya comentamos en su día que 
“Otra Forma de Hacer Política Era 
Posible” y Que no habíamos venido 
a realizar “Una Política del NO por 
el NO”.
Pues bien, la primera afirmación 
pensamos que va a costar mucho 
más de lo que creíamos, bastante 
más,  pero no cejaremos en nuestro 
empeño, a sabiendas que muchas 
acciones tendremos que hacerlas 
solos, a través de registro municipal 
y presentando mociones para llevar 

a los Plenos pero siendo conscien-
tes del potencial que tenemos (2 
concejales).
Y la segunda, creemos que quedó 
patente en nuestra votación sobre 
las distintas partidas del remanente 
presentadas, es decir, sería absur-
do votar en contra de partidas que 
nosotros llevamos en nuestro pro-
grama y por llevar la contraria, po-
líticamente hablando, privásemos a 
los ciudadanos de conseguir cierto 
equipamiento para el municipio que 
es necesario, lo cual no quiere decir 
que no hagamos oposición, aunque 
no hagamos mucho ruido.  Y como 
ejemplos, tenemos la adquisición 
del local para la ampliación del Am-
bulatorio, atender las reclamaciones 
de la Policía Local, invertir en cultu-

ra, ayudas a colectivos vulnerables, 
equipamiento de alcantarillado, ad-
quisición de vehículos servicios pú-
blicos, alumbrado público, y segura-
mente nos habremos dejado algún 
punto más.
Aunque tenemos que reconocer 
que hay ciertas partidas que no lle-
gamos a entender, pero sí en la ma-
yoría coincidíamos.
Y finalmente, desde Per El Campe-
llo (XEC) se le solicitó al equipo de 
Gobierno el ansiado “Presupuesto” 
en el cual dotar de Partidas Presu-
puestarias para “DESATASCAR LA 
ACTUAL SITUACION DEL MUNI-
CIPIO QUE PARA NADA COINCI-
DE CON LO QUE DEBE SER EL 
CAMPELLO, DESDE MUCHAVIS-
TA AL CARRITXAL” .

Paco Toni Palomares, portavoz de Per El Campello

Emotiva despedida al policía local de El Campello 
trágicamente fallecido en accidente de tráfico

Som El Campello
uConsternación, dolor, llanto y ra-
bia contenida. Son los sentimien-
tos encontrados que muchos en 
El Campello sienten tras conocer 
el fallecimiento, en accidente de 
tráfico, de Juan Francisco Bel-
monte Planelles, integrante de la 
Policía Local muy conocido y que-
rido en el pueblo que ha perdido la 
vida en la carretera de la Carras-
queta a bordo de su amada Har-
ley Davidson cuando un vehículo 
ha invadido el carril contrario y han 
impactado de frente.
Juan Francisco Belmonte nació el 
21 de mayo de 1966 , hace esca-
samente 57 años. Su vida estuvo 
siempre marcada por cuatro vo-
caciones y aficiones: servir a los 
demás como policía, hacer feliz 
a la gente desde el mundo de las 
fiestas, el diseño gráfico y su amor 
a las motos.
En el año 2015, el IVASPE (Insti-
tuto Valecniano de Seguridad Pú-
blica) le reconoció en acto público 

sus 25 años de servicio al cuerpo 
policial. Fue presidente de la Jun-
ta Festera de Moros y Cristianos 
de El Campello entre los años 
2005 y 2008 (ambos inclusive), 
perteneció a otras jutas directivas 
de la fiesta, y formaba parte de la 
comparsa Marrocs (fià Berebers). 
Estaba también plenamente in-
tegrado también en los Moros y 
Cristianos del barrio de San Blas 
de Alicante. A su afición por el di-
seño gráfico debemos la autoría 
de los carteles de la Semana San-
ta campellera de los últimos años, 
y de su afición al mundo de las 
motos da cuenta su recientísima 
admisión como miembro del Club 
HDC Alicante Harley Davidson.
Nada más conocerse la triste no-
ticia, el alcalde de El Campello, 
Juanjo Berenguer destacó de la 
figura de Juan francisco Belmonte 
que era “un servidor público abne-
gado y muy querido en el pueblo. 
Ayudó a mucha gente desde su 
puesto como policía local, y era 

muy, pero que muy respetado y 
querido por todos. Se nos ha ido 
un buen agente y una mejor per-
sona, y en nombre de toda la Cor-
poración Municipal y del pueblo de 
El Campello traslado mis condo-
lencias a sus familiares y amigos, 
entre los que afortunadamente 
me encontraba”.
El comisario jefe de la Policía Lo-
cal de El Campello, José Antonio 
Cano, ha señalado por su parte 
que “entramos juntos a trabajar el 
mismo día, un 1 de junio de 1990, 
pero él había sido antes policía en 
playas. Se ha ido un gran compa-
ñero y amigo, campellero de pura 
cepa y un gran policía al que todos 
echaremos de menos… Una gran 
pérdida para el cuerpo”.
La noticia del fallecimiento se re-
cibió en la Jefatura de la Policía 
Local de El Campello como un au-
téntico mazado. Las primeras no-
ticias no eran nada prometedoras, 
y la confirmación del desenlace 
hizo que los agentes se fundieran 

en un abrazo entre lágrimas.
Cientos de personas lo despidie-
ron. La familia del agente ha sido 
arropada por las autoridades loca-
les, mandos y agentes de policía 
del municipio, compañeros de 
profesión llegados de Alicante, El-
che, Torrevieja, Guardamar, Sant 
Joan y otros municipios, repre-
sentantes de las fiestas de Moros 
y Cristianos de El Campello y el 
barrio de San Blas de Alicante, re-
presentantes de la Semana Santa 
campellera y un numeroso grupo 
de moteros pertenecientes al Club 
HDC Alicante Harley Davidson, al 
que también pertenecía.
El funeral se ha celebrado en la 
Iglesia de Santa Teresa, en cuya 

plaza decenas de policías de di-
versas localidades esperaban en 
formación para recibir el féretro, 
que ha sido transportado a hom-
bros por otros agentes que se 
agrazaban.
Antes, el coche fúnebre ha sido 
escoltado desde el tanatorio de 
Sant Joan hasta la Iglesia por 
policías motoristas de El Cam-
pelo y Alicante, además de por 
un numeroso grupo de moteros 
desplazados de varios puntos de 
la provincia.
Se han vivido momentos muy 
emotivos, pues Juan Francisco 
Belmonte era un hombre muy co-
nocido, reconocido y querido en el 
pueblo.

Doña Pilar cumple 100 años

Som El Campello
uPilar Molina Vento, vecina de la 
calle Jacinto Benavente de El Cam-
pello, cumple nada menos que 100 
años. Y está estupenda, en plena 
forma. Vive sola, absolutamente 
independiente y con unas ganas 
enormes de vivir y disfrutar junto a 
los suyos.
Dicen que la vida es aquello que 

discurre inexorable mientras uno se 
empeña en organizarla. Eso es muy 
cierto, y nadie mejor que Pilar para 
confirmar que no siempre las cosas 
se desarrollan como hubiéramos 
deseado.
Esta campellera desde hace 25 
años, nacida en Caudete (Albace-
te), ha pasado hoy a engrosar la 
lista de 600 centenarios con los que 

cuenta la provincia de Alicante. Y lo 
hace con una salud de hierro y ro-
deada de su familia, integrada por 
los hijos Rita María, Pilar y Pedro, 
sus cuatro nietos y sus seis bisnie-
tos. Adora a su familia política, que 
la quiere como ella a ellos.
En un día tan especial, nuestra 
centenaria ha recibido en su casa 
la visita de la concejala de Tercera 

Edad, Maricarmen Alemañ, que 
en nombre del alcalde Juanjo Be-
renguer le ha hecho entrega de un 
ramo de flores y un pin de la ciudad, 
además de una carta de felicitación 
muy emotiva.
“En una dicha para todos poder 
contar en El Campello con una per-
sona que puede narrar en primera 
persona lo que ha ocurrido en el úl-
timo siglo”, señala la concejala. Pilar 
Molina Vento nació en el año 1923, 
pero por su aspecto físico y su ver-
bo fluido nadie lo diría. De hecho, al 
llegar al domicilio la regidora creía 
que se trataba de su hija, lo que ha 
provocado una situación de risas 

generalizadas.
¿Cuánto no habrá vivido esta mu-
jer? La experiencia que debe haber 
acumulado a lo largo de su exis-
tencia hacen de ella un ejemplo de 
vida. Historia viva de un país en en 
este tiempo ha pasado dichas y 
desdichas y mil situaciones distintas 
en todos los aspectos de la vida.
Y ella ha superado todos los episo-
dios rodeada de gente que le quiere 
y que le desean que nos acompañe 
durante muchos más años. “Que 
siga acumulando experiencias y 
que la vida sea generosa con us-
ted”, le ha transmitido Maricarmen 
Alemañ.

Dona Pilar recibe de manos de Mari Carmen Alemany, concejala 
de mayores un ramo de flores por su cumpleaños

Dona Pilar junto a sus hijos

El Campello despide a Juan Francisco Belmonte

Juan Francisco Belmonte en el desembarco de El Campello
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Arranca el proceso para constituir el nuevo 
Consejo de Ciudad en El Campello

Som El Campello
uAhora se inicia el proceso para 
la nueva composición,  que será 
de cuatro  representantes veci-
nales (uno por cada una de las 
zonas del municipio: Muchavista; 
Zona Norte Albaina, Venta Lanu-
za, La Merced, Cala d’Or y Cove-
ta Fumá- Centro Urbano y Zona 
Oeste, que serán elegidos por 
sorteo de entre el Censo de Ciu-
dadanía Participativa elaborado al 
respecto.
Los interesados que deseen par-
ticipar en dicho Consejo tendrán 

que presentar un escrito en el 
Registro General de Entrada de 
El Campello o a través de la sede 
digital, junto con un certificado de 
empadronamiento. El plazo de 
presentación de solicitudes será 
hasta el 30 de Septiembre de 
2023, inclusive. Una vez finalizado 
el plazo, se hará un sorteo.
También formará parte de ese ór-
gano una representación por cada 
diez asociaciones de cada área 
(vecinales, educativas, deportivas, 
juventud, etc.). Aquellas áreas que 
tengan menos de diez asociacio-

nes, tendrán así mismo un repre-
sentante. Para su nombramiento, 
se realizará un sorteo en cada 
área para determinar el orden de 

participación en el Consejo, de tal 
manera que si alguna de las aso-
ciaciones renuncia a formar parte 
del Consejo, su vocalía pasará al 

siguiente de la lista, según el or-
den extraído del sorteo. El plazo 
para inscribiorse también   finaliza 
el 30 de septiembre.

l Tras las elecciones municipales del pasa-
do 28 de mayo y el resultado que arrojaron 
las urnas en lo que a partidos representa-
dos en el Ayuntamiento de El Campello se 
refiere, arranca el proceso para renovar el 
Consejo de Ciudad, un órgano consultivo 
de participación desde el que se analizan 
y coordinan las actuaciones que afectan al 
conjunto del municipio.

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

El Campello aprueba ocho reconocimientos extrajudiciales 
de crédito y la oposición afea esta práctica

Som El Campello
uCon los votos a favor del PP, las 
abstenciones del PSOE, Compro-
mís, Per El Campello y VOX y el 
voto en contra de EU-UP, el pleno 
del Ayuntamiento de El Campello ha 
aprobado ocho reconocimientos ex-
trajudiciales de crédito que recogen 
casi 88.000€
Pues bien, aunque están aprobados 
y parte de la oposición ha votado 
abstención, todos han coincidido 

en afear al equipo de gobierno esta 
práctica.
Por parte del PSOE, Vicent Vaello 
ha comentado que «volvemos a 
tener sobre la mesa los famosos 
reconocimientos extrajudiciales de 
crédito, casi me atrevería a decir 
que un pleno no es tal si no viene al-
guna modificación o reconocimiento 
extrajudicial, hoy tenemos siete». 
«Viendo la gestión que ha venido 
realizando este gobierno en la legis-

latura anterior, no será la última e ini-
ciamos esta legislatura con más de 
lo mismo» ha espetado Vaello que 
ha terminado diciendo que «no nos 
vamos a oponer a que la gente que 
trabaja no cobre por sus servicios».
Cristina Boix, portavoz adjunta 
de Compromís, ha afeado que 
«volvemos a lo de siempre, ya lo 
hemos dicho muchas veces y lo 
han dicho el resto de partidos, los 
reconocimientos extrajudiciales de 

crédito es una figura excepcional, 
que tiene que ser usada como últi-
mo recurso y aquí es el día a día». 
Además ha rogado al equipo de 
gobierno a que presenten un nue-
vo presupuesto.
Para la portavoz adjunta de Per El 
Campello, los reconocimientos ex-
trajudiciales de crédito no son una 
práctica habitual que vean con bue-
nos ojos, «hay que ir al origen del 
problema y poner los medios para 

que no suceda», además ha adver-
tido que si se repite en el tiempo, no 
lo apoyaran, ya que «es un proble-
ma que se tiene que solventar con 
gestión».
Pedro Mario Pardo de EU-UP ha 
dado la bienvenida a los nuevos gru-
pos políticos a la «nefasta gestión 
del PP». Además, ha comentado 
que «en mayo fueron las elecciones 
y en dos meses, esta es la propues-
ta política para iniciar la legislatura».

Pleno de El Campello

Som El Campello
uLa Diputación Provincial de Alicante 
ha resuelto la convocatoria de subven-
ciones dirigida a ayuntamientos, entida-
des de ámbito territorial inferior al muni-
cipio, y mancomunidades de servicios 
sociales de la provincia de Alicante, 
para prestaciones sociales por situacio-

nes extraordinarias. Al Ayuntamiento de 
El Campello le han concedido 125.000 
euros con destino a disminuir el impac-
to de la crisis económica y energética 
que sufre todo el país, derivada de la 
guerra en Ucrania, así como la ayuda 
por la acogida a refugiados proceden-
tes de Ucrania en el municipio.

La Diputación concede a El Campello 125.000 euros para minimizar 
el impacto de la crisis energética y la guerra de Ucrania

Cartel de Ayudas de Diputación de Alicante

A vueltas con la zona deportiva de Albayna en El Campello
Som El Campello
uLa zona deportiva de Albayna 
es una de las zonas olvidadas de 
El Campello, tanto es así que EU-
UP denuncia que llevan esperan-
do toda la legislatura anterior que 
se hagan actuaciones de peso.
Desde EU-UP insisten en la ne-
cesidad de reformar el parque 
deportivo de Albayna. El portavoz 
de EU-UP, Pedro Mario Pardo, 
preguntó en el primer pleno ordi-
nario de la legislatura, mostrando 

la preocupación de su grupo de 
poder perder la subvención conce-
dida si el ayuntamiento no iniciaba 
las obras en este año.

Unas obras que desde Esquerra 
Unida – Unides Podem conside-
ran muy necesarias en especial 
para potenciar el deporte y la vida 
saludable en la juventud, y recuer-
dan que se llevan prometiendo 
desde hace más de cuatro años.
Por parte del gobierno municipal, 

el concejal de deportes, Cristian 
Palomares (PP), contestó a Pardo 
que el proyecto está realizado. Pa-
lomares comenta que cuando llegó 
como concejal de Infraestructuras 
está, junto al técnico supervisando 
el proyecto para licitarlo. «El plazo 
de ejecución es corto y estamos 
en plazo de poder acometerlas» 
argumenta el edil que termina di-
ciendo que está enmarcado en el 
Plan +Cerca 2022 de la Diputación 
de Alicante. Zona deportiva de Albayna



La oposición aprueba iniciar los trámites para estudiar la creación de una empresa pública
Som El Campello
uCon los votos favorables del PSPV, Vox, 
Compromís, Per El Campello y EU-UP y 
en contra del PP, el pleno del Ayuntamien-
to de El Campello ha aprobado una mo-
ción presentada conjuntamente por Com-
promís y EU-UP en la que se pide iniciar 
los trámites e informes pertinentes para 
la creación de una empresa pública en el 
municipio.
Aunque inicialmente la propuesta recla-
maba la creación de dicha mercantil con el 
objetivo de cubrir de forma directa el servi-
cio de salvamento y socorrismo en las pla-
yas y calas, los diferentes grupos políticos 
han especificado que se trata de estudiar 
la viabilidad de una empresa pública que 
podría encargarse de diversos servicios 
municipales, “como ocurre en otros muni-
cipios”.
Eric Quiles de EU-UP ha sido quien ha de-
fendido el punto. El portavoz ha explicado 
que la merma del servicio de salvamento 
y socorrismo ha ido en aumento en los 
últimos años llegando a prohibir el baño 
en nuestras playas y calas. «Lamentable-

mente, y como viene siendo norma por los 
servicios externalizados del Ayuntamien-
to, la planificación no llegó en tiempo y 
forma para el inicio del servicio por lo que 
se vieron abocados a sacar un contrato 
de emergencia para los días de Semana 
Santa, pero lo peor estaba por llegar en el 
verano». Por ello, Quiles comenta que la 
situación se solventaría con una gestión 
directa del servicio y no se puede estar a 
merced de si sale bueno o no el contratis-
ta de turno. «Pensamos que esta moción 
es para ayudar al Ayuntamiento y a El 
Campello a dar una herramienta más para 
mejorar los servicios públicos que tiene el 
municipio» termina diciendo Quiles.
Por parte de equipo de gobierno, la porta-
voz Lourdes Llopis ha comentado que el 
PP ha preguntado que supondría para el 
ayuntamiento la creación de una empresa 
pública. «Lo primero que nos dicen es que 
la creación de una empresa pública de so-
corrismo no sería conveniente ya que su 
propio objeto es discutible, las empresas, 
por su naturaleza tienen que ser renta-
bles» ha argumentado Llopis.

Raquel Marín del PSOE ha declarado que 
están de acuerdo con la moción, «tene-
mos ejemplos en Mutxamel o Sant Joan 
de que las empresas públicas son renta-
bles y están funcionando bien». Además 
desde el PSOE abren a que la empresa 

gestione más servicios además de el de 
socorrismo, servicios como pueden ser el 
de la piscina municipal.
Desde Compromís, Adriana Paredes y su 
grupo ven esta creación de la empresa 
como un instrumento eficaz de gestión.

Votación en el pleno

Los vecinos se movilizan por la ampliación del vertedero
Som El Campello
uLa Playa de Carrer la Mar fue ayer testi-
go de una nueva concentración de la Aso-
ciación Vecinal Campellera junto a la Aso-
ciación de Afectados por el Vertedero y la 
Asociación Aigües Viu contra la amplia-
ción del vertedero. Las tres asociaciones 
han recogido firmas para que el vertedero 
no se amplíe.
Durante la concentración, se podía leer 
por la zona el historial de todo lo sucedi-
do con el Vertedero Les Canyades en El 
Campello.
Desde las tres asociaciones recuerdan 
que en 2006 el vertedero inicia su cons-
trucción a menos de un kilómetro y medio 
de distancia del primer núcleo poblacional 
del municipio de El Campello.
En mayo de 2009 inicia su actividad y se 
producen las primeras llamadas a la Poli-
cía Local por olores nauseabundos y mo-
lestias respiratorias.
En 2011, ante el aumento de las molestias 
por el vertedero y la aparición repentina 
de enfermedades graves, se constituye la 

Asociación de Afectados por el Vertedero 
Les Canyades.
También en 2011 se inicia el primer estu-
dio científico que relaciona 52 compues-
tos químicos que se producen en el verte-
dero con graves afecciones.
En 2012 y 2013 se inicia así una batalla 
judicial y de movilizaciones en diferentes 
ámbitos a los largo de todos estos años.
Con muchas concentraciones, reunio-
nes y manifestaciones de por medio, en 
2022 se constituye la Asociación Veci-
nal Campellera cuyo objetivo principal 
es colaborar junto con la Asociación de 
Afectados por el Vertedero y también 
el año pasado se inicia una campaña 
ciudadana de alegaciones contra la am-
pliación del vertedero solicitada por la 
empresa FCC.
A esta concentración se han sumado 
Compromís, EU-UP, Per El Campello, 
VOX y el PSOE. Desde las Asociaciones 
dan las gracias a todo el que se acercó 
para interesarse por el tema y les ha apo-
yado de alguna forma.Los vecinos movilizados en el paseo de Carrer La Mar
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Fibro Protesta Ya realizará una 
exposición de fotos en la UA

Som El Campello
uA través de esta exposición Fibro Protesta Ya 
sigue este año dando visibilidad a los cinco millo-
nes de pacientes a los cuales políticos y terapeu-
tas dan la espalda por desconocer su etiología, el 
dolor y sufrimiento de los pacientes y los grandes 
investigadores que luchan día a día por encontrar 
una cura.
Una vez más cómo El Campello «nos negó duran-
te tres años realizar cualquier acto en el pueblo en 

él que vivo, opté directamente por plasmar este 
evento en Alicante para evitar tantos emails envia-
dos y negativas o silencios emitidos por la Cultura 
de El Campello. Lo siento mucho por mis amigos 
de El Campello que tendrán nuevamente que des-
plazarse» comenta Harmonie Botella
También comenta que nadie es profeta en su tie-
rra, así que a partir de ahora, seguiremos la línea 
de conducta impuesta y nos iremos dónde nos re-
ciban con los brazos abierto.

Cartel de la exposición

Som El Campello
uLa sala Ramón Llull de la Bi-
blioteca Municipal de El Cam-
pello acogió ayer la asamblea 
anual de delegados de la Aso-
ciación de Donantes de San-
gre de la Provincia de Alican-
te (ADSPA), una entidad sin 
ánimo de lucro, aconfesional 
y apolítica que renace, en abril 
de 2006, de las antiguas Her-
mandades iniciadas en 1967 y 
que desaparecieron a finales 
de la década de los ochenta.
Su finalidad es la de cubrir con 
donación altruista las necesi-
dades de sangre y hemoderi-
vados en todos los centros sa-
nitarios públicos y privados de 
la provincia de Alicante, siem-
pre que éstos garanticen la ab-
soluta gratuidad de la sangre 
donada, fomentando el espíritu 
de solidaridad y altruismo entre 
los diferentes estamentos de la 

sociedad, así como defender 
los derechos de los donantes 
y agrupar a todas las personas 
que estén dispuestas a realizar 
periódicamente una donación 
de sangre.
En la reunión, a la que fue in-
vitado el concejal de Salud 
Pública del Ayuntamiento de El 
Campello, Marcos Martínez, se 
trataron diferentes temas de in-
terés, así como el cambio de la 
junta rectora. También acogió 
la entrega de reconocimientos 
a los “grandes donantes” de 
la provincia, un título muy es-
pecial que recogieron Rafael 
Ferrándiz, Vicente Bas Alenta-
do, Gloria Meseguer Carras-
co, Michel Luchmun, Amparo 
Simó Cortés, Rosa Ruiz Gál-
vez y Juan Antonio Sola López. 
Hubo mención especial a Raúl 
Cámara por los años de dedi-
cación a la causa.

Asamblea anual de ADSPA en El Campello

En la reunión se trataron diferentes temas de interés

Clausura del curso teórico de monitor de tiempo libre

Som El Campello
uSe trata de un curso muy 
completo que abre puertas la-
borales en el entorno socioedu-
cativo, pues capacita a los que 
lo realizan para organizar, di-
namizar y evaluar actividades 
que se dirigen a a la infancia 
y a la juventud. Además, este 
curso resalta por promover una 

educación en valores y llevar a 
cabo programas de ocio edu-
cativo.
El curso, clausurado esta mis-
ma semana, contaba con un 
total de 310 horas de clase, di-
vididas en tres módulos teóricos 
y las prácticas. Fibnalizada la  
parte teórica, ahora toca poner 
en práctica todo lo aprendido.

lDesde la concejalía de Juventud que dirige 
Cristian Palomares (PP), el pasado mes de abril 
ofreció a los jóvenes del municipio, de edades 
comprendidas entre los 17 y 30 años, la posi-
bilidad de realizar el curso de Monitor de Acti-
vidades de Ocio y tiempo Libre (MAT).

Cristian Palomares, concejal de Juventud jutno a los jóvenes que han realizado el curso

l La asociación nacional Fibro Protesta Ya que representa la lucha 
de los enfermos autoinmunes invisibles organiza en la Sede Univer-
sitaria de Alicante, del 19 de septiembre al 3 de noviembre, una 
exposición de fotos de enferm@s ignorad@s por el gobierno y la 
sanidad. Puede ser que más adelante se realice en Madrid.
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Éxito total de Ágora 2023

Som El Campello
u Con ellos se inauguró anoche el ciclo 
de conciertos “Ágora 2023”, una propues-
ta de la concejalía de Cultura que dirige 
Dorian Gomis para disfrutar de las noches 
de verano en el mejor de los ambientes. 
La propia edil asistió al concierto acompa-
ñando al alcalde, Juanjo Berenguer.
La diversidad de sus integrantes, tanto 
musical como de nacionalidades, aporta 
la visión global que se proyecta desde Es-
paña al mundo. Su horizonte europeo les 
ha llevado a tocar por igual en España, 
UK, Irlanda, Alemania o Rumania, donde 
ganaron el concurso Johnny Raducannu 
International Jazz Festival en 2019.
En lo que se refiere a su propuesta mu-
sical en escena, cada uno de sus miem-
bros, como compositor, tiene su estilo, su 
energía y su personalidad. En palabras 
del propio grupo, «hemos querido ofrecer 
algo personal musicalmente. Cada uno 
de los miembros viene de lugares dis-
tintos y caminos musicales diferentes, y 
creo que el grupo es un punto de encuen-
tro perfecto».
«Valmuz” es uno de los cuartetos de jazz 
europeo contemporáneo al que no pode-

mos ni debemos dejar de seguir la pista.
El ciclo de conciertos de “Ágora 2023” 
continuó el sábado con la banda “Perra 
Blanco”, un trío formado en 2017 en el 
sur de Andalucía, específicamente en La 
Línea de la Concepción, liderado por la 
joven Ana Blanco.
El concierto registró un éxito absoluto, e 
hizo bailar y disfrutar de su música a to-
dos los que se acercaron a la Casa de la 
Cultura. Desde la concejalía de Cultura, 
dirigida por Dorian Gomis, se apuesta por 
una selección de artistas independientes 
para promover diferentes estilos de mú-
sica. La propia edil asistió al concierto 
acompañando al alcalde, Juanjo Beren-
guer.
La música de “Perra Blanco” está inspi-
rada en la música de los años 50, con in-
fluencias tanto de música negra como el 
rhythm and blues o sopel como de música 
blanca como hillbilly, rockabilly, country, 
bluegrass. A su edad, ya ha recorrido mul-
titud de festivales y salas de conciertos.  
Llegadas de Nueva York, las tres inte-
grantes del grupo musical “Marala” llena-
ron anoche con sus voces el Ágora de la 
Casa de Cultura de El Campello Selma 

Bruna, Clara Fiol y Sandra Monfort, mú-
sicas y compositoras, cantaron en valen-
ciano ante un auditorio que las conocía y 
estaba deseoso de volver a escucharlas.
El nuevo álbum del trío es un canto des-
mitificador a la muerte para integrarla en 
la vida. Una catalana, una valenciana y 
una mallorquina forman Marala. Son tres 
jóvenes y virtuosas voces que han elegi-
do el camino de la tradición como medio 
para innovar y crear vanguardia. El trío 
nació en 2018 y, tras su prometedor de-
but con A trenc d’alba (U98 Music – 2020), 
que incluyó una gira de más de 60 con-
ciertos, ahora nos presentan su nuevo 
álbum, “Jota de morir”.
El disco se compone de 10 temas resul-

tado de la investigación del trío sobre el 
tratamiento de la muerte en la música 
tradicional de este lado del mediterrá-
neo. Romances, cuartetos, bailes de 
velatorio, canciones de muerte, cantos 
de trabajo y otros elementos del sustrato 
tradicional balear, valenciano y catalán 
han sido su fuente de inspiración para 
este trabajo.
El grupo se sumerge en este universo 
enorme y silenciado y lo empareja con 
otros universos también silenciados, 
como los de la música tradicional y la voz 
de las mujeres. El resultado es un canto a 
la muerte que trata de normalizarla, des-
mitificarla, rendirle homenaje e integrarla 
a la vida.

Valmuz en su actuación

lValmuz es una de esas bandas que evidencia la 
visión global de la música en el siglo XXI. El gusto 
ecléctico en el que cada miembro aporta un con-
cepto caleidoscópico que conforma la realidad de la 
banda entre el jazz, el rock y las fusiones experi-
mentales que aceptan en su imaginario el pop, la 
electrónica, etc..

Marala en su actuación

Descubre el magnífico espectáculo que te 
ofrece Circus Las Vegas en El Campello

uInstalados en El Campello, desde el 4 al 18 de Agos-
to, junto a la Policía Local. Descubre este magnífico 
espéctaculo repleto de un elenco de artistas mundia-
les de increíble nivel. Comienza la función, nervios en 
la pista, preocupación en el backstage, tensión en las 
gradas. 2 HORAS de diversión y trabajo nos esperan 
(con descanso). Será una experiencia inolvidable!!
A partir de este momento, los mayores volveremos a 

ser niños y los niños disfrutarán del mejor espectáculo 
del mundo… EL CIRCO.
CIRCUS LAS VEGAS, les invita a que acompañados 
por los más pequeños, se conviertan en uno más de 
ellos, ofreciendo la oportunidad de volver a disfrutar 
de lo increíble que puede resultar pasar una tarde 
de circo. Seguro que les llenaremos el corazón con 
ilusión, magia y sorpresas.

Circus Las Vegas, una experiencia inolvidable

Som El Campello
uEste fin de semana la Policía 
Local realizó un control de ven-
ta ambulante en las zonas de 
playa de El Campello, con un 
amplio despliegue de medios.
Durante el operativo los agen-
tes se incautaron de una con-
siderable cantidad de produc-
tos falsificados. No se produjo 
ninguna persecución, ya que 
los portadores, al detectar la 
presencia policial, huyeron del 
lugar y arrojaron los productos 

al suelo.
Se recuerda que la venta de 
productos falsificados es ile-
gal, dado que no cuentan con 
los permisos necesarios y, 
además, la falsificación o imi-
tación incurren en delito, de-
bido a que atentan contra los 
derechos de propiedad inte-
lectual e industrial. Al margen 
de esto, esa práctica constiu-
tuye una competencia desleal 
al comercio local legalmente 
establecido.

Operativo de la Policía Local en las playas 
de El Campello contra la venta ilegal

Productos incautados
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

Comienzan las sesiones de cine de verano al aire libre

Som El Campello
uLa concejalía de Cultura que dirige 
Dorian Gomis ha dado forma a una pro-
gramación atractiva, siempre teniendo 
en consideración que deben escogerse 
películas aptas para todos los públicos.
Se proyectarán películas en pantalla 
gigante desde hoy 21 de julio, hasta el 
sábado 19 de agosto. Será, alternando 
ambos escenarios, las noches de los 
viernes y los sábados, siempre a partir 
de las 22:00 horas, cuando la tempera-
tura es más agradable y apetece alguna 
actividad al aire libre con toda la familia.

“Tadeo Jones 3. La tabla esmeralda”, es 
el título elegido para la primera proyec-
ción, mañana mismo en Muchavista, so-
bre la arena del Rincón de la Zofra.

Como quiera que la plaza de la Iglesia 
acoge este fin de semana la “fireta de 

Sant Jaume”, el sábado le toca de nuevo 
el turno a Muchavista, con la proyección 
de “Piratas del Caribe. En mareas mis-
teriosas”.

Las sesiones seguirán el 28 de julio con 
“Rango” (Muchavista), “Llenos de gracia” 
(29 de julio en plaza de la Iglesia), “Sonic 
2” (4 de agosto en plaza de la Iglesia), 
“Los Mitchel contra las máquinas” (5 de 
agosto playa de Muchavista), “Volando 
juntos” (11 de agosto plaza de la Igle-
sia), “La oveja Shaun granjaguedon” (12 
de agosto playa de Muchavista), “Belle” 
(18 de agosto plaza de la Iglesia), y “Los 
tipos malos” (19 de agosto en playa Mu-
chavista).

Se trata de diez películas familiares, idó-
neas para disfrutarlas a la fresca de la 
noche y con bocadillo en ristre, como 
está mandado.

lUna de las propuestas más esperadas de la tempo-
rada veraniega empieza hoy en El Campello, con-
cretamente en la playa de Muchavista. Se trata de 
las proyecciones de películas familiares que confor-
man el ciclo “cine de verano al aire libre”, con dos 
escenarios tradicionales: la playa de MUchavista y 
la plaza de la Iglesia.

Rafael Galvañ, 98 anys; i Gregorio Soler, 
95: Història viva del Campello
Julià G. Soler
uEns referim a Rafael Galvañ 
Esplà, de 98 anys, tripulant 
d’aquelles mítiques barques de 
vela i de motor; i Gregorio Soler 
Galvañ, de 95, secretari de la 
Confraria de Pescadors i primer 
corresponsal d’INFORMACIÓ a 
la nostra localitat.

Secretari, corresponsal de 
premsa i supervivent de la co-
vid-19
Provinent de famílies de la mar, 
Gregorio, nascut un 21 de juliol 
de 1928, va entrar el 1942 com 
a administratiu a les oficines de 
l’antic Pòsit i el 1972 va rebre la 
‘Medalla al treball’, de primera 
classe, concedida pel Ministeri 
de Relacions Sindicals.
El 1980 fou escollit secretari de 
la Confraria, deixant el seu cà-
rrec a l’agost de 1993, després 
de gairebé 52 anys de servei, 
encara que mai es va deslligar 
de la corporació marinera; raó 
per la qual el juliol del 2019, en 
commemorar el seu Centenari, 
va tenir l’honor de llegir l’acta 
original de la constitució del “Pó-
sito Pescador de Campello”.
Una altra de les facetes del Sr. 
Soler Galvañ, ha estat la referi-
da a la premsa, sent el primer 
corresponsal del diari INFOR-
MACIÓN a la nostra localitat, 
tasca que va exercir entre 1955 
i 1961.
També es dóna la circum-
stància que el 29 de març del 
2019 va ser ingressat per ur-
gències i diagnosticat amb la 
covid-19, però va superar el 
coronavirus després de 47 dies 
d’hospitalització, aconseguint 
ser, fins a eixa data, el pacient 
de més edat a haver sobrevis-
cut a la mortal malaltia.

Pescador a vela, actor i fanàtic 
de l’Athletic
Per la seva banda, Rafael, degà 
dels marins campellers, va veure 
la llum un 26 de juliol de 1925 al 
Carrer de la Mar i des de la més 
tendra infància la pesca va ser el 
seu ‘modus vivendi’ i professió 

habitual a partir dels 14 anys. El 
1941, es va enrolar per a la ‘mar 
gran’ (oceà Atlàntic) en aquelles 
precàries barques a vela, de tan 
sols 12 metres d’eslora (longi-
tud), que pescaven el bonítol en 
aigües de Larraix i Agadir, a la 
costa occidental africana, sense 

cap mena de mesures de segu-
retat, ni d’higiene.

La duresa de la vida a bord i 
les llargues absències (de 6 a 9 
mesos fora de casa) van forçar 
la seva retirada i la incorporació 
a feines a terra fins a la jubilació.

La seva portentosa memòria i 
inusitada lucidesa mental van 
contribuir a confeccionar el llibre 
‘Esplendor i ocàs del Pòsit Pes-
cador del Campello’, de l’autor 
local Julià G. Soler, arran del 
qual va ser ‘fitxat’ el 2022 pel 
grup ‘Salpassa’, per interpretar, 
juntament amb Trini Cantó, la 
película-documental, ‘Iryna’, del 
director Dani Alberola, presenta-
da recentment al Festival de Cine 
d’Alacant.

Però no acaben aquí les peripè-
cies del Sr. Galvañ Esplà, lleó 
blanc-i-vermell des que té ús de 
raó. A mitjans del mes d’abril, als 
seus gairebé 98 anys, va poder 
fer realitat l’anhelat somni de vi-
sitar l’estadi ‘San Mames’ i, des-
prés de conèixer ‘velles glòries’ 
del seu estimat Athletic Club de 
Bilbao, com Iríbar, Goico o Rojo, 
va ser rebut pel president Jon 
Uriarte i va assistir, com a con-
vidat d’honor, al derbi entre bil-
baïns i donostiarres, disputat a la 
capital de Biscaia.
La singular gesta va acaparar 
l’atenció dels mitjans de comuni-
cació i la seva imatge es va veure 
reflectida a la premsa, ràdio i te-
levisió basques.
Felicitats, i per molts anys, a 
aquests protagonistes destacats 
de la història marinera del Cam-
pello, tan extraordinària com ig-
norada, no tan sols pels visitants, 
sinó per les noves generacions 
originàries d’aquí.

lUn curt interval temporal separa les longeves existències 
d’aquests dos coneguts personatges de la història contemporà-
nia del Campello, amb el factor afegit del seu parentiu fami-
liar en grau de cosins-germans.

Rafael y Gregori en el seu aniversari - FOTO GREGORI G.SOLER

Aquests homes son pro-
tagonistes destacats de 
la història marinera del 
Campello
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La “Fireta” de Sant Jaume atrae a 
cientos de personas a El Campello

Som El Campello
uFin de semana cargado de actos y altísima participa-
ción. Es lo que se está viviendo estos días en El Cam-
pello, fundamentalmente en la plaza de la Iglesia, centro 
neurálgico de la programación de la tradicional “Fireta de 
Sant Jaume”, con actuaciones musicales que han atraído 
a cientos de personas, muchas de ellas legadas de otros 

puntos de la provincia.
Organizada por la Associació Fireta Sant Jaume-Comissió 
cívica 9 d’Octubre, y con la colaboración del Ayuntamiento, 
Comparsa Jaume I, Comparsa Kordofán y Colla de dolçai-
ners Larraix, las actividades para toda la familia se suceden 
a velocidad de crucero, destacando los conciertos gratuitos 
de música en valenciano y los talleres para los niños.

La fireta cumple este año su 18ª edición, y se marca como 
objetivos la promoción de la cultura popular, la promoción 
de actividades lúdicas y la convivencia vecinal. En ella 
participan asociaciones locales que trabajan por las tra-
diciones, y se organizan talleres de confección de “pilotes 
valencianes”, trabajos con esparto o confección de nudos 
marineros.

La fireta de Sant Jaume congregó a multitud de vecinos y visitantes

Paseo a caballo por El Campello Una de las actuaciones de la Fireta de Sant Jaume

Los vecinos de El Campello rinden 
pleitesía a la Virgen del Carmen
Som El Campello
uPasacalles musical a cargo de 
la Colla de dolçainers i tabaleters 
Larraix, pasacalles de la Asocia-
ción de Mayores, acompañado de 
la misma colla y de los integrantes 
de la Coral Alborada, ofrenda de 
flores ante el monumento al pes-
cador, la impactante “passejá” de 
la talla de la Virgen desde la ermita 
que lleva su nombre hasta el puer-
to pesquero, con recorrido por la 
orilla del mar acompañados por 
la pólvora que identifica a la Colla 
Dimonis y con actuación previa de 
la Coral Casino, y mascletá noc-
turna. Fueron algunos de los actos 
que marcaron ayer un calendario 
festero en El Campello, seguidos 
en todos los casos por cientos 
de personas que durante toda la 
jornada abarrotaron el paseo ma-
rítimo. El Campello vivió con inten-
sidad estas fiestas, y lo hace con 
devoción y con los ingredientes 
propios de toda fiesta mediterrá-
nea: color, música y fuego.

Disfraces a pie de playa para 
celebrar las Fiestas de la Vir-
gen del Carmen
El Campello celebró sus fiestas 

dedicadas a la Virgen del Car-
men, patrona de los marineros.
El municipio vivió otra intensa jor-
nada de actividades para todos 
los públicos que comenzó con 
una mañana de construcción de 
castillos de arena. Por la tarde, el 
paseo marítimo se llenó de fiesta 
y color con el tradicional desfile 
de disfraces y por la noche, los 
vecinos y visitantes disfrutaron 
de la verbena a cargo de la Colla 
Larraix tras la cual se celebró un 
festival de humor con monólogos. 
La fiesta continuó en la barraca 
popular.
Puerto y paseo marítimo acogie-
ron diversos actos para todas las 
edades, y ya por la tarde-noche 
tuvo lugar la actuación del Ballet 
de Jéssica Fabra y la barraca po-
pular.
Llegamos así al fin de semana 
del sábado 15 y domingo 16, en 
el que se sucederán los actos 
más importantes de los festejos. 
El sábado hubo pasacalles, la 
“passejá” nocturna de la Virgen 
por la orilla del mar y con profu-
sión de fuegos, mascletá noctur-
na y un concierto de la Orquesrta 
Grupo Gamma Live.

Día grande
El domingo 16 arrancó temprano, 
con las salves a la Virgen del Car-
men y despertá, seguida de pa-
sacalles por las calles del barrio 
de pescadores.
Misa de campaña y traslado de la 

talla de la Virgen al puerto com-
pletarón la mañana, mientras 
que la tarde se reservó para tres 
de los actos más destacados de 
las fiestas: la ofrenda floral con 
acompañamiento musical, la 
popular procesión marinera y el 

disparo de un castillo de fuegos 
artificiales.

Las fiestas de la Virgen del 
Carmen de El Campello están 
declaradas “de interés turístico 
provincial”.

La Virgen del Carmen previa a la salida en procesión

Los disfraces pusieron la nota cómica a las fiestasLa Virgen del Carmen por el paseo de Carrer La Mar
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Som El Campello
uClub De Tenis El Campello 
anuncia que su talentosa juga-
dora, Sofia Ivanova Deleva, ha 
conquistado el título de Cam-
peona Sub-10 Femenino en el 
Warriors Tour.
El torneo fue una emocionante 
muestra de habilidades y com-
petitividad, con una disputada 
final que mantuvo a los espec-
tadores en vilo hasta el último 
momento. La gran final llegó a 

un apasionante “super tie break” 
con un resultado de 10/8 a favor 
de Sofia Ivanova Deleva. Sofia 
ha demostrado un desempeño 
excepcional y un espíritu inque-
brantable durante todo el cam-
peonato, enfrentándose a talen-
tosas rivales con determinación 
y elegancia en cada partido. Su 
dedicación y esfuerzo han sido 
recompensados con este mere-
cido título de campeona.
Enhorabuena.

Éxito en el Campeonato Sub-10
Femenino Warriors Tour de tenis

Sofía en el Warriors Tour

El CD El Campello se proclama campeón 
de la LXXV edición de la Copa San Pedro 
por primera vez en su historia

Som El Campello
u Tras proclamarse campeón de la provincia en una 
apasionante final frente a otro histórico de la competi-
ción, el FC Jove Español de San Vicente, el conjunto 
de Gomis se enfrentaba al campeón de la capital, el 
Atlético San Blas, con un equipo plagado de grandes 
jugadores.

Tras una brillante segunda parte, los campelleros 
se llevaron el gato al agua imponiéndose por 3 go-
les a 1.
El Club volvía a disputar una final tras 38 años, y esta 
vez sí se alzó con la ansiada copa en una fecha m 
uy señalada, pues este campeonato cumplía su 75 
aniversario.

La platilla celebrando el triunfo sobre el cesped

Los chicos del club de vóley Fabraquer 
Campello sub 15 consiguen el bronce en el 
Campeonato de España

Som El Campello
uOtra alegría deportiva que aporta a El Campello el 
Club de Vóley Fabraquer. En esta ocasión, los chi-
cos sub15 han conseguido medalla de bronce en el 
Campeonato de España celebrado en Lorca, compi-
tiendo con equipos llegados de toda España.

Nuestros jugadores partían en el ranking como ter-
ceros de la Comunidad Valenciana, pero parece que 
sus entrenamientos constantes, su alto nivel de juego 
y las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento de 
Lorca les han motivado y han conseguido subir a un 
pódium muy disputado con todo merecimiento.

Entrevista Pablo Gomis y Francisco Javier Soler

Paco Soler, presidente del CD El Campello: 
“Sé que ganar la Copa de San Pedro le ha
hecho mucha ilusión a la gente del pueblo”
Som El Campello
uPregunta: Acabó la temporada con el 
ascenso y ganando la Copa de San Pe-
dro, ¿Qué nota le ponéis a esta tempo-
rada?
Paco Soler: A esta temporada le ponemos 
un 10, hemos conseguido el ascenso a pre-
ferente y ganar la Copa San Pedro que era 
un anhelo de hace muchísimos años en El 
Campello.
Pablo Gomis: Estoy bastante de acuerdo, 
es difícilmente superable esta temporada, 
aunque nuestra idea siempre es ir a por 
más y este año no nos vamos a relajar para 
nada. La nota debe ser muy alta.

¿Cuál es la relación del CD El Campello 
con la Copa de San Pedro?
P.S: Como presidente del club, como aficio-
nado y como hincha llevo dentro del club 
unos 20 años, de los cuales, los últimos 4 
como presidente.
El Club tenía una espinita clavada en el 
tema de la Copa de San Pedro. En El Cam-
pello siempre se ha tenido una afición por 
el fútbol y por la Copa de San Pedro. Anti-
guamente la Copa de San Pedro la jugaban 
jugadores de primera división por lo que era 
un torneo muy atractivo para la gente.
De las 75 ediciones que ha tenido la Copa 
de San Pedro, el CD El Campello ha dispu-
tado alguna final provincial y con esta que 
hemos ganado, dos finales de la Copa de 
San Pedro. La anterior final fue en el año 
1985 que perdimos 6-1 contra la Cultural 
Carolinas. Hemos tenido que esperar 38 
años para poder ganar la 75 edición.
Se que hay mucha gente en El Campello 
que ha tenido la oportunidad de haber se-
guido la Copa de San Pedro desde hace 
muchos años y sé que ganar la Copa de 
San Pedro le ha hecho mucha ilusión a la 
gente del pueblo.

¿Qué sensaciones tuvisteis cuando as-
cendisteis y al ganar la Copa?
P.S: Llevábamos ocho años en el pozo de 
la primera regional, nos ha contado muchí-
simo salir y es una alegría muy grande. As-
cendimos cuatro o cinco jornadas antes de 
terminar la liga. Lo de la Copa de San Pedro 
fue más directo. Lo del ascenso no es que 
lo tuviéramos asumido, pero se preveía. 
Sacamos 73 puntos y ganamos 22 partidos 
de 30, solo perdiendo 3 en todo el campeo-
nato. El equipo se pudo primero y estuvo 
toda la temporada primero.
P.G: A mí lo que más me impactó ese día 
fue la gente, con el campo lleno, que nun-
ca lo había visto así, todos los niños den-
tro y después de una hora había niños en 
el vestuario pidiendo autógrafos y se lle-
varon hasta las calcetas de los jugadores 
y eso fue lo mejor. Todo lo que hacemos 

es para eso. 

¿Cuál es el objetivo de esta próxima 
temporada?
P.G: Al ser una nueva categoría y la fede-
ración reestructurar las categorías, nos po-
demos hacer una idea, pero no sabemos 
a ciencia cierta lo que podemos hacer. No-
sotros desde la humildad más absoluta, ya 
que somos los recién ascendidos, conse-
guir la salvación cuanto antes y a partir de 
ahí creer. Yo creo que con nuestra forma de 
trabajar y la plantilla que tenemos podemos 
no solo aspirar a eso y podemos aspirar a 
más y pelear por todo.
P.S: El míster en una entrevista en Som El 
Campello a principio de la temporada pa-
sada dijo que “Nosotros somos el CD El 
Campello”. En primera regional teníamos 
que ir a por el ascenso, no había otra idea y 
en esta categoría, lo digo yo, “Somos el CD 
El Campello”. Posiblemente va a ser una 
competición muy dura, vamos a intentar 
conseguir la permanencia lo antes posible 
y a partir de ahí soñaremos con algo más. 
Con la reestructuración que ha habido en 
el futbol regional, al CD El Campello le ha 
perjudicado ya que no es lo mismo jugar en 
la actual Primera Federación que jugar en 
Liga Comunitat o la antigua preferente, que 
se estaba a un paso de la Tercera División, 
volvemos a estar a dos pasos. La Federa-
ción tampoco ha tenido el detalle de, por lo 
menos, a los campeones de los grupos de 
primera regional ascenderlo directamente a 
Liga Comunitat que sería lo más lógico y ha 
preferido ascender a los ocho primeros cla-
sificados de la anterior liga preferente.

Hablando ya de la próxima temporada, 
¿Qué le pide el entrenador al club para 
esta temporada?
P.G: Básicamente que apoye las decisiones 
deportivas que tomemos dentro del campo 
y que nos ayuden como ya está haciendo 
con los fichajes que podamos hacer y poco 
más.

¿Quiénes te van a acompañar en esta 
nueva temporada?
P.G: Somos los mismos, aunque hemos 
añadido una figura, que es la de Joaquín 
Giménez, que estaba de coordinador de 
fútbol 11 del club. Es una persona con mu-
cha experiencia y que nos va a aportar mu-
chísimo.

El club ya ha anunciado algunas renova-
ciones y fichajes, ¿Qué necesita el equi-
po si o si para mejorar?
P.G: Tenemos claro que hay algunas posi-
ciones que teníamos que reforzar, no nos 
vamos a volver locos, casi toda la plantilla 
renueva, no es por haber ascendido, si no 
por que tienen nivel de sobra para renovar y 
jugar en esta categoría. Estamos buscando 
tres o cuatro posiciones que tenemos que 
reforzar y creo que va a quedar una plantilla 
muy buena.

¿Qué partidos de pretemporada tenéis 
previstos realizar?
P.G: Jugamos contra La Nucia B, contra 
el Santa Pola, contra el Benidorm, Calpe, 
estos cuatro equipos son de una categoría 
más que la nuestra. Jugamos contra el San 
Fulgencio y el Contestano de nuestra cate-

goría y terminamos contra la Universidad 
de Alicante que es de una liga inferior.
Al ser una liga superior, ¿los planteamien-
tos y la forma de jugar varía?
Queremos que no varíe nada. Tenemos un 
modelo muy sólido que hemos trabajado 
muy bien este año y lo bueno es que al te-
ner casi toda la plantilla del año pasado y 
por eso partimos con una ventaja respecto 
al resto de equipo. Al final quiero ganar y si 
en la jornada cuatro esto no da resultado 
tendremos que buscar soluciones. Lo im-
portante es ganar.

¿Cómo avanzan otros estamentos del 
club?
En la sección femenina tenemos más de 
100 chicas y esta temporada esperamos 
crecer más, a esto ayudará el ascenso del 
primer equipo femenino. Están englobadas 
en cuatro equipos, senior, cadete-juvenil, in-
fantil y base. Tenemos 26 equipos en total, 
hemos podido conseguir la permanencia en 
una categoría muy difícil como es la prefe-
rente cadete, el Juvenil A tuvo problemas, 
pero se han podido salvar.

¿Cómo puede mejorar el club en gene-
ral?
El club siempre se puede mejorar, con 
ideas, con aportaciones y siempre está por 
encima de todo lo demás. Este año esta-
mos firmando entrenadores para el fútbol 
base bastante cualificados para que la base 
tenga un sólido entrenamiento.

Pablo Gomis, entrenador del CD 
El Campello: “Con nuestra for-
ma de trabajar y la plantilla que 
tenemos pelear por todo”

Pablo Gomis, entrenador del CD El Campello junto a Paco Soler, presidente del CD 
El Campello con la Copa San Pedro recién conquistada

Pablo Gomis, entrenador del CD El Cam-
pello junto a Paco Soler, presidente del CD 
El Campello en el Polideportivo El Vincle

Som El Campello
uEl pilotari campeller Josep A. 
Martínez Asensi, ‘Martines’ (no-
vembre 1969), ho ha tornat a 
aconseguir i suma el seu dotzè 
títol de Lliga .
La ‘banca’ Martines, a prop de 
fer 54 anys i enrolat en l’equip 
de Sella, de la màxima catego-
ria en la modalitat de ‘llargues’, 
al no disposar el Campello d’un 
conjunt a l’elit, engrandeix , en-
cara més, la seva llegenda dins 
l’esport nacional valencià.
La partida programada a 10 
jocs, es va disputar la vespra-
da del passat dissabte, 29 de 
juliol, al carrer de la localitat de 
Benimagrell, al municipi de Sant 
Joan, on s’enfrontaren  els dos 

millors equips de la fase regular, 
l’esmentat Sella i Parcent; un re-
presentant de la Marina Baixa, i 
l’altre de l’Alta.
 El bon fer del nostre conveí Mar-
tines, que estigué arropat per 
molt de seguidors campellers, 
va decantar prompte la partida 
que en cap moment tingué més 
color que el dels ‘rojos’ dels se-
llards, que van acabar imposant-
se per un contundent  marcador 
de deu jocs per un. Amb aquest 
nou guardó, Josep A. Martínez 
suma 12 títols de lliga, 9 d’ells 
capitanejant l’equip del Campe-
llo, i continua al front dels juga-
dors no professionals més guar-
donats de la història del genuí 
esport propi del País Valencia.

El pelotari campeller ‘Martines’ guanya 
el seu dotzè títol de Lliga a ‘llargues’

Martines a la final a Llargues




